

\$70.000 millones de pesos perdería Electricaribe por clientes no regulados

Presidente de la empresa dice que ese segmento representa el 20% del total de usuarios



Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Barranquilla | BARRANQUILLA | 05/12/2016 -

Luego de que Electricaribe anunciara a más de 300 clientes no regulados que deben buscar otro proveedor a partir del 1 de enero de 2017, se prevé que esta medida tenga un impacto negativo de \$70.000 millones de pesos en las arcas de la empresa.

Edgardo Sojo, presidente de Electricaribe, dijo que esa cifra corresponde a los ingresos que los clientes no regulados cancelan mensualmente a Electricaribe. Ese tipo de usuarios, agregó, suman el 20% del total.

No obstante, Sojo defendió esa decisión con el argumento de que se hizo de manera "responsable" para evitar demandas. Según el empresario, la ley obliga a que las empresas que no se sientan en condiciones de prestar un servicio público, deben notificarlo con un mes de antelación a sus clientes, so pena de ser objetos de acciones legales.

Sojo lamentó que la medida implique el riesgo de perder a los clientes no regulados, al tiempo que dio a entender, alegando la "razón social de la empresa", que la prioridad se centrará en garantizar el servicio a los usuarios regulados de los estratos bajos.

El empresario le salió al paso a los rumores que apuntan a que más de 50 municipios del Caribe, además de hospitales y colegios, sufrirían cortes de energía. "No se está diciendo que clientes del mercado regulado vayan a padecer interrupciones", dijo.